



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b>LUNES 4 DE AGOSTO DE 2008</b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

**Ulises Gómez de la Rosa** dejó plantado a **Horlando Caballero Núñez** y al resto de los perredistas quienes lo esperaban para tomarle la protesta como Secretario general. (NC)

Dice el diputado **Martín Mendoza Villa** que si no tomó protesta es porque **Pablo González Loyola Pérez** sigue al frente del PRD. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El secretario de planeación y finanzas de gobierno del estado, **Manuel Alcocer Gamba**, informó que en Querétaro y con la participación de representantes de las 32 entidades federativas, se llevará a cabo la reunión de la comisión permanente de funcionarios fiscales, los días 21 y 22 de agosto. Durante esta reunión se espera la participación del secretario de hacienda, **Agustín Carstens**. (PC)

Pide **Rogelio Garfias Torres**, presidente de la Asociación de dueños de bares y discotecas del estado, a la secretaría de gobierno del estado, una prórroga para el pago del refrendo de las licencias de alcohol. Dijo que el 80% de los agremiados ya cumplió en tiempo. (PC)

Reportan los transportistas pérdidas económicas del 20% debido al incremento de 16 centavos en el precio del litro de diesel en los últimos 2 meses. Llantas, aceites y refacciones han subido también 14 y 15% respectivamente, señaló **Enrique Peña López**, delegado de la CONATRAM. (PC)

Sondeo. Sorprende a automovilistas el nuevo incremento a la gasolina, la cual dicen, rinde menos. Mientras que los gasolineros señalan que al momento no ha disminuido la venta. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La USEBEQ tiene reportados daños por vandalismo en una escuela primaria, por lo que ya se presentó la denuncia en el ministerio público, informó el coordinador operativo, **Raymundo Gómez Ramírez**. (NC)

Durante este periodo vacacional se presentó una denuncia ante el ministerio público por daños y robo en la escuela Ricardo Flores Magón, informó el coordinador operativo de la USEBEQ, **Raymundo Gómez**. (PC)

Cabeza. La UAQ firmará mañana un convenio de colaboración académica con el tribunal municipal de responsabilidades administrativas y con la secretaría de la contraloría. (PC)

Cabeza. Estudiantes de la Facultad de Ingeniería de la UAQ emprenden proyectos de innovación tecnológica con PEMEX y la CNA. Están monitoreando pozos de petróleo en Tamaulipas y Veracruz, así como un sistema de alerta preventiva en Chiapas. (PC)

## SOCIEDAD

Los casos de exorcismo en Querétaro se han incrementado en las últimas semanas. En lo que va del año se han atendido 15 casos en total. Además, Querétaro es el Estado que más exorcismos ha registrados en los últimos años, informó el Vicario de la Diócesis, **Salvador Espinosa Medina**. (NC)

Incrementa el número de exorcismos en el Estado. En lo que va del año ya se han presentado de 15 a 20 casos, indicó Monseñor **Salvador Espinosa**. (PC)

Cabeza. 35 mil boletos ya han sido regalados a la feligresía para que acudan este viernes al estadio Corregidora para festejar el 25 aniversario de ordenación episcopal del obispo de Querétaro, evento en el cual se esperan 50 obispos, 400 sacerdotes y 2 mil religiosos. (PC)

Cabeza. Todo listo para la celebración del XXV aniversario de la ordenación episcopal del Obispo **Mario de Gasperín**, que será este viernes en el Estadio Corregidora, donde se espera la participación de 40 mil católicos. (NC)

Cabeza. El 5 y 6 de octubre en Mazatlán se llevará a cabo el primer encuentro nacional de adopción para revisar los avances legislativos y administrativos. Actualmente hay más de 30 mil menores en casas hogar del DIF, y los procedimientos de adopción pueden llevar hasta 2 años en promedio, informó el senador **Guillermo Tamborrel**. (PC)

Cabeza. Los habitantes de la Piedad se manifestaron esta mañana en la Cañada para exigir a las autoridades estatales y municipales la devolución del pozo de agua potable de la comunidad. (PC)

Habitantes de la Piedad se manifestaron en la Presidencia municipal de El Marqués, para exigir que la CEA les regrese el pozo. (NC)

El Nacional Monte de Piedad incrementará en un 30% el número de servicios en este mes, con motivo del regreso a clases y regreso de vacaciones, informó **Ernesto Muñoz Jiménez**, Gerente de la sucursal zona centro del Nacional Monte de Piedad. (PC)

En época previa al regreso a clases, las filas son cada día más largas y los empeños han crecido hasta en un 30% informó el gerente de la sucursal Querétaro del Monte de Piedad, **Ernesto Muñoz**. (NC)

## MUNICIPIOS

Servicios públicos municipales trabaja a la par de obras públicas en el parque bicentenario, informó en entrevista, el titular de la dependencia, **Juan Alberto González Arce**, quien afirmó que se lleva un 35% de avance. Aseguró que sí van a terminar a tiempo las obras en tiempo y forma. (NC)

Niega la secretaria particular del municipio, **Beatriz Marmolejo**, que haya contratado directamente a familiares en la actual administración municipal, aunque sí hay familiares de ella que trabajan en el municipio en otras áreas administrativas. (PC)

Cerca de 5 mdp en armamento fueron entregados por **Manuel González Valle** a la Secretaría de Seguridad Pública municipal. (NC)

Este lunes fueron entregadas 242 armas de distintos calibres a elementos de la guardia municipal, por parte del alcalde capitalino **Manuel González Valle**. Con una inversión de un poco más de 4 mdp. Mencionó que esto servirá para salvaguardar la integridad física de todos los queretanos. (PC)

Con 2 recorridos terrestres al día, continuará hasta el jueves la búsqueda de la persona que supuestamente fue arrastrada por la lluvia hacia el bordo Benito Juárez, hace casi ya una semana, informó la directora de protección civil municipal, **Teresa Calzada**. (PC)

Cabeza. 129 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública en el Marqués salieron limpios en una prueba antidoping sorpresa. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. Organizaciones políticas, sindicales y sociales de Querétaro, llevarán a cabo la jornada de solidaridad internacional por la vida, "Todos somos Zimapan", mañana en el jardín de la Corregidora a partir de las 12 horas. La manifestación es en contra del funcionamiento del confinamiento de desechos tóxicos en Zimapan. (PC)

Cabeza. Durante el segundo semestre del 2008, 254.5 kilómetros de brechas cortafuegos serán construidos y rehabilitados, y 3 brigadas más serán equipadas en las zonas críticas de incendios forestales en Querétaro, informó la CONAFOR. (PC)

Cabeza. Se comenta y se rumora en Querétaro, que van a remover a la delegada de la SEMARNAT, **Patricia Carrera**. (PC)

Este domingo inició el programa nacional de reactivación física, *Activate*. El Presidente **Felipe Calderón Hinojosa** dio a conocer que tres de cada cuatro personas tenemos sobrepeso. En Querétaro se hizo una caminata y circuito ciclista, que concluyó en el jardín Zenea, con la colocación de stands. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Este fin de semana hubiera un "levantón" de cuatro policías federales adscritos a la delegación de San Luis Potosí, que fueron asesinados y abandonados en un auto en Santa Rosa Jáuregui. (NC)

Luego de haber sido encontrados en la Delegación Santa Rosa Jáuregui los cuerpos de 4 policías federales ejecutados este fin de semana, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, señaló que este acontecimiento no altera la forma común de vida de los ciudadanos queretanos. (PC)

**Jesús Garduño Salazar** descartó que cauce zozobra a la población el hallazgo de estos cuatro ejecutados de la PFP. (NC)

El secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, aseguró que la seguridad en los mandos y elementos de la policía está asegurada, tras la aparición de los 4 elementos ejecutados de la policía federal preventiva, en una carretera de la entidad. Manifestó que las colaboraciones en operativos institucionales son efectivas. (PC)

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** descarta fallas en el estado de alerta máxima, tras el levantón de cuatro policías federales. (NC)

Considera el alcalde capitalino **Manuel González Valle**, como *un hecho aislado* la aparición de 4 elementos ejecutados de la PFP, los cuales eran de Michoacán. Asegura que Querétaro se mantiene como una de las ciudades más seguras del país. (PC)

El Alcalde **Manuel González Valle** califica como lamentable la ejecución de los elementos de la Policía federal preventiva, aunque aseguró que *se trata de un hecho aislado*, ya que los agentes no están adscritos a nuestra entidad. (NC)

**Manuel González Valle** descartó que sea necesaria la presencia del ejército en suelo queretano. (TVA)

El presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**, aseguró que ya se cuenta con el lugar donde será instalado el juzgado especializado en justicia para menores, estará en el fraccionamiento Italia, por la carretera a Tlacote. (PC)

El Secretario general de gobierno del el municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, descartó que la delincuencia esté ganando terreno en el municipio y afirmó que se seguirá trabajando para que Querétaro no pierda la seguridad que la ha caracterizado. (NC)

El Presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina** exigió que se esclarezca el asesinato de cuatro policías y lamentó lo sucedido. (NC)

Estas ejecuciones de los 4 elementos de la PFP, sí alarman y preocupan a la sociedad y las autoridades deben fortalecer los sistemas de vigilancia e investigación, aseguró el presidente de COPARMEX **Alejandro Espinosa**. (PC)

Es cada vez más frecuente el deterioro moral y de valores al interior de las instituciones públicas, señaló el vocero de la diócesis de Querétaro, **Saúl Ragoitia Vega**, con relación a las ejecuciones. (NC)

El asesinato de los 4 elementos de la PFP son parte del deterioro social, moral y de valores que se vive en las instituciones públicas y la familia, señala el vocero de la diócesis de Querétaro, **Saúl Ragoitia Vega**. (PC)

Cabeza. El Tribunal Superior de Justicia ha atendido 50 juicios orales en lo que va del año, anunció el Presidente magistrado, **Jesús Garduño Salazar**. Entre los delitos principales está la violación, el robo a casa habitación y el homicidio. (NC)

Boletín. Este jueves 7 de agosto a las 11 y media de la mañana, en prolongación Pasteur 997 sur, en la colonia Fraternidad de Santiago, pondrá en marcha el gobernador **Francisco Garrido**, con la presencia de **Juan Martín Granados Torres**, procurador general de justicia, las instalaciones de la nueva agencia del ministerio público especializada en delitos sexuales contra el menor y violencia intrafamiliar. (PC)

Estuvo el camión de la policía preventiva, PF 0079 en el estacionamiento del SAM´S y abajo 8 agentes con armas largas. Permanecieron ahí unos momentos y se fueron. No se sabe porqué fueron. (PC)